

Del 23 al 29 de septiembre

NEWSLETTER N°56

Compilado de noticias semanales



Alcalde Aquiles Alvarez inaugura el Interbarrial de fútbol de diario El Universo que cuenta con 8.500 jugadores

La presente edición cuenta con 408 equipos que tienen 8.500 participantes marcando un récord para el certamen. De ese universo, 500 son mujeres. Además, 14 equipos provienen de afuera de Guayaquil, de cantones como Jujan, Milagro, Cañar, Playas y Santa Elena. Además, este año hay tres categorías nuevas: 2018 para los más pequeños, sub 15 y categoría libre donde participan las niñas.

[Leer más](#)

Alcalde Aquiles Alvarez anunció nuevas obras para el Guasmo durante sesión itinerante del Concejo Municipal

El Concejo Municipal, liderado por el Alcalde Aquiles Alvarez, sesionó de modo itinerante en la Playita del Guasmo. En el sitio se hicieron anuncios importantes en beneficio de sus habitantes. Alvarez informó que ya están adjudicados dos contratos por cerca de USD 10 millones para recuperar y mejorar la vialidad en el Guasmo y el sur de la ciudad.

[Leer más](#)



Alcalde Aquiles Alvarez: "Guayaquil siempre va a tener las puertas abiertas"

El Alcalde Aquiles Alvarez se pronunció, durante la sesión de Concejo Municipal, sobre la acción de la Fiscalía en el edificio de Segura EP. "Esta Alcaldía pudo haber tomado muchísimas posiciones y posturas, pero aquí siempre se administra y se toman decisiones pensando en los ciudadanos", señaló. Y añadió que, más allá de lo legal "hemos decidido por supuesto, aceptar la decisión del Gobierno central, ellos quieren manejar las emergencias y lo único que les decimos al Gobierno y a la Directora del ECU 911, que fue directora (e) del Registro de la Propiedad en esta administración, que Guayaquil va a prestar toda la infraestructura necesaria, siempre va a tener las puertas abiertas".

[Leer más](#)

La calle 36 se transforma gracias a obra de regeneración urbana a cargo de fundación Guayaquil Siglo XXI

El mejoramiento de la infraestructura urbana es una realidad en el sector Febres Cordero, ubicado en la parroquia con el mismo nombre. El proyecto, ejecutado por Fundación Siglo XXI, ha transformado la calle Cnel. Manuel Torres Valdivia (conocida como "La 36"), desde Constantino Mendoza hasta Buena Fe. Con una inversión de USD 1'508.987, la obra está prevista que sea entregada en octubre.

[Leer más](#)



50 unidades contra incendios, 200 miembros del Cuerpo de Bomberos y personal municipal atendieron incendio

Desde el Centro de Operaciones de Segura EP, se coordinó acciones con diversas instituciones para controlar un incendio que consumió aproximadamente 10 hectáreas de terreno en los alrededores del parque Samanes. En esa misma zona, el Municipio de Guayaquil hace varios meses realizó labores de reforestación con la finalidad de recuperar los espacios públicos. El siniestro devastó gran parte de la vegetación y afectó a varios vehículos estacionados en un canchón de la Secretaría Técnica de Gestión Inmobiliaria.

[Leer más](#)

Estudiantes recorren el Palacio Municipal y conocen la historia de Guayaquil

Alrededor de 20 estudiantes de bachillerato de la Unidad Educativa Guayas, ubicada en el sur de la ciudad, fueron los primeros jóvenes invitados a conocer la historia de Guayaquil plasmada en los vitrales y murales del Palacio Municipal. Esto forma parte de una iniciativa de la Secretaría General Municipal, que será tomada por la Dirección de Turismo y Eventos Especiales, e involucrará a escuelas, colegios y turistas.

[Leer más](#)



Se inician planes viales por construcción de segundo paso elevado en la Av. de las Américas e Isidro Ayora

A partir del martes 1 de octubre de 2024 se habilitará el tránsito en sentido hacia Transportes Ecuador por el primer paso elevado construido por el Municipio de Guayaquil, en la Av. de las Américas e Isidro Ayora. Al mismo tiempo, se iniciarán los trabajos para la construcción del paso elevado en sentido hacia la autopista Narcisca de Jesús. La Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM), en coordinación con la Dirección de Obras Públicas del Municipio de Guayaquil, ha previsto que tres de los cuatro carriles del nuevo paso a desnivel se utilicen para la circulación en sentido hacia el sur de la ciudad, mientras que el cuarto carril funcionará en contraflujo para quienes viajan en dirección al norte.

[Leer más](#)

Con festival arrancó el Recaptón 2024 en favor de personas en condición de vulnerabilidad

Con la participación de las 15 candidatas a Reina de Guayaquil y presentaciones artísticas, arrancó el Recaptón 2024 en la explanada del Estadio Modelo Alberto Spencer, una iniciativa de EP DASE a favor de familias en condición de vulnerabilidad. En la jornada estuvo presente la vicealcaldesa de Guayaquil, Blanca López, quien llegó al sitio con su donativo e instó a la empresa privada y ciudadanos en general, a que se unan a esta causa que tiene como finalidad ayudar a la población vulnerable.

[Leer más](#)



Renovación de calles del Suburbio arranca con los trabajos en la 25

La calle Ismael Pérez Castro, conocida como "La 25", está siendo intervenida en beneficio de los habitantes del Suburbio de Guayaquil. El Municipio, a través de la Dirección de Obras Públicas, realiza el mejoramiento de las zonas críticas de la vía con la remoción de más de 1.200 metros cuadrados de hormigón deteriorado, para reemplazarlo con nuevos paños que garanticen durabilidad y seguridad.

[Leer más](#)